

Le sport scolaire préservé

24/03/2014 05:30 



L'Usep 41 fêtera ses cinquante ans en 2015. - (Photo Usep).

Créée en 1965, l'Usep 41, regroupant 116 associations d'écoles et 8.111 licenciés dont 7.545 écoliers, tenait mardi à Saint-Bohaire son assemblée générale sous la présidence de Pascal Nourrisson.

Deux manifestations font désormais partie intégrante du paysage scolaire et sportif avec, pour l'une, l'Etoile cyclo créée en 1990 par Michel Aucante qui, en mai dernier, lors de sa 23^e édition a réuni 1.039 enfants de classes de primaire encadrés par 385 bénévoles. L'autre, avec les P'tites randos, est née d'une volonté de proposer une rencontre éducative et festive aux écoliers et enseignants permettant de découvrir différents sites du département et en juin, pour la 12^e édition, 109 classes y ont participé, soit 2.157 enfants et 524 accompagnateurs.

Après une année de test, les journées 1-2-3 élémentaire ont fait découvrir les marelles, la crosse québécoise et le ballon de couloir alors que les 1-2-3 maternelle sont régulièrement proposées depuis 2006. Le président confia que cette année s'annonce difficile financièrement. *« Nos finances sont toujours saines mais il va falloir prendre des mesures et plusieurs leviers, parmi d'autres, sont envisagés comme l'augmentation des tarifs d'engagement à l'Etoile cyclo et aux P'tites randos, faire payer un forfait de prestation et non plus exiger des licences pour les maternelles... questions qui devront toutes être abordées en réunion de bureau et entérinées au comité directeur de juin ».*

De nécessaires adaptations liées aux nouveaux rythmes scolaires devront également être entérinées alors que trois grands axes seront développés au cours de cette mandature, pédagogiques, sportifs et associatifs sans oublier le chantier important à mener concernant le déménagement des bureaux dans ceux laissés libres par bd boum.